

**Declaraciones del Compañero Denis Moncada  
Canciller de Nicaragua  
3 de Abril del 2019**

Buenos días, Compañeros y Compañeras.  
Expresarles que nuestro Gobierno está  
responsablemente comprometido, con el  
Entendimiento, la Negociación, la Paz y  
la Reconciliación.

Continuamos en la Mesa de Negociación, continuamos con ese mismo Espíritu de Conversación, de Debate, de búsqueda de Acuerdos. La Mesa continua, la Delegación del Gobierno continua en la Mesa de Negociación, con el Espíritu amplio, abierto de debatir, discutir los Puntos de Agenda que han sido acordados y consensuados.

Esa es la posición responsable de nuestro Gobierno, y la disposición de cumplir con lo acordado, de cumplir con

lo que hemos firmado, con lo que hemos suscrito. De seguir tomando Acuerdos y seguir teniendo el mismo sentido de responsabilidad para cumplir con lo que acordemos hoy, y con lo que acordemos mañana, y con lo que acordemos en el momento adecuando, conforme la Mesa vaya avanzando en su negociación.

Eso queríamos expresarles, para que nuestro Pueblo, el Pueblo nicaragüense y la Comunidad Internacional tengan claridad de la Responsabilidad permanente de nuestro Gobierno, de su

decisión de continuar en la Ruta del Diálogo, de la Negociación que es la vía para encontrarle solución a los problemas en Nicaragua.

Esa Ruta la continuamos, la responsabilidad de cumplir con nuestros compromisos, la continúa el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, los compromisos los cumplimos. Lo firmado, lo cumplimos.

Esa es la realidad, esa la firme posición, la responsable posición del

Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, que transmitimos al Pueblo nicaragüense y a la Comunidad Internacional.

Muchas gracias Compañeros y Compañeras.